

Liebe Freunde der FDJ

Wir verfolgen euren Kampf gegen die Repressalien des bürgerlichen deutschen Staates mit Aufmerksamkeit. Der Kampf um eure Anerkennung ist von hoher politischer Bedeutung. Nicht nur das der imperialistische deutsche Staat jede Erinnerung an die DDR vernichten will er will auch jene die sich für die Ziele des Sozialismus, für eine bessere Gesellschaft, einsetzen einschüchtern und versuchen sie mundtot zu machen. Dafür ist der imperialistischen Klassenjustiz jedes Mittel recht. Ihr habt den Kampf gegen dieses System aufgenommen und bereits einige bedeutende Siege errungen. Für den erneuten Prozess am 03.05.2016 in München wünschen wir Euch viel Erfolg. Reißt der bürgerlichen Justiz des imperialistischen Deutschland ihre Fratze vom Gesicht und zeigt somit auch wessen Geistes Kind diese Justiz ist. Ihr habt gezeigt das man diese Klassenjustiz entlarven kann. Das zeigen eure bisher errungenen Siege. Die DKP Halle steht hinter eurem Kampf und wünscht euch für den 03.05.2016 einen weiteren Sieg über die bürgerliche Klassenjustiz von Deutschland.

Mit kommunistischen Gruß

DKP Halle